

Una mujer y sus tres hijos se perdieron en el Amazonas y sobrevivieron durante 34 días a base de frutos silvestres



Una mujer y sus tres hijos, oriundos de Colombia, se perdieron en el Amazonas y lograron sobrevivir durante más de un mes gracias a que se alimentaron de frutos silvestres. Fueron rescatados por el ejército de su país en una aldea de Perú luego de una intensa búsqueda que duró 34 días en las inmediaciones de la selva.

La madre de 40 años y sus tres hijos menores de 10, 12 y 14 se perdieron el pasado 19 de diciembre luego de que fueran al Amazona a pasar unas vacaciones diferentes, según informó Sergio Alfredo Serrano, Comandante de la Fuerza Naval del Sur de Colombia, quién además detalló: «Ellos estaban de vacaciones en esta zona y al salir a encontrarse con su padre se perdieron durante 34 días».

La familia fue encontrada con vida en la aldea La Esperanza, en la localidad peruana Yubineto, pero presentaban signos de desnutrición y graves heridas. «La población de este sector dio aviso a través de Facebook del hallazgo de unas personas que no eran del sector. Las imágenes se divulgan, llegan aquí a Puerto Leguizamo (en Putumayo) donde efectivamente el padre de los niños los reconoce», explicó el Comandante a los medios locales.

Una vez rescatados fueron trasladados al hospital María Angelines de Colombia.

«Esperamos que no haya ninguna complicación y estaremos informado la evolución de todos ellos», detalló Serrano.

Los cuatro miembros lograron sobrevivir comiendo frutos silvestres pero lógicamente no alcanzó para lograr adquirir todos los nutrientes necesarios que necesita el cuerpo para poder mantenerse en buen estado de salud.

Fuente: Los Andes